

## ABSTRAK

**M.Nur Cholis Majid.** 1601211692. *Penerapan Media IT pada Pembelajaran Fiqih di Madrasah Aliyah Muhammadiyah 1 Banjarmasin*, Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, UIN Antasari Banjarmasin. Pembimbing: (I) Drs. H. Surawardi, S.Ag, M.Ag. Pembimbing: (II) Miftahul Aula Sa'adah, M.Psi. 2023.

### **Kata Kunci:**

Media IT di dalam pembelajaran adalah pembelajaran yang menggunakan media IT yang berbentuk video, poster digital, atau sumber belajar lainnya yang berbentuk file. Penerapan Media IT pada penelitian ini menggunakan video tutorial tata cara sholat jenazah untuk memperagakan materi pembelajaran agar mempermudah siswa memahami dan mengingat proses materi yang disampaikan khususnya pada mata pelajaran Fiqih.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan bagaimana penerapan media IT di Madrasah Aliyah Muhammadiyah 1 Banjarmasin dan mendeskripsikan faktor pendukung dan penghambat penerapan media IT pada mata pelajaran Fiqih di kelas X Madrasah Aliyah Muhammadiyah 1 Banjarmasin pada materi kepengurusan jenazah, dan tata cara sholat jenazah.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*). Subjek penelitian ini adalah 1 orang guru mata pelajaran Fiqih dan 9 orang siswa kelas X IIS. Objek penelitian ini adalah penerapan metode demonstrasi dengan media IT pada pembelajaran Fiqih di Madrasah Aliyah Muhammadiyah 1 Banjarmasin. Metode penelitian ini menggunakan metode kualitatif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pada penerapan media IT pada pembelajaran Fiqih di Madrasah Aliyah Muhammadiyah 1 Banjarmasin yaitu sebagai berikut: 1) Guru menyiapkan RPP dan media ajar sebelum melaksanakan kegiatan pembelajaran. 2) siswa sangat antusias dalam mengamati video tutorial tata cara sholat jenazah yang dibagikan oleh guru. 3) Faktor pendukung dan penghambat dalam penerapan media IT diantaranya adalah pengalaman guru, minat siswa, tujuan pembelajaran, situasi dan kondisi, serta fasilitas yang memadai.